

Alors que la saison pluvieuse tend vers sa fin, à Douala, c'est la catastrophe avec des pluies diluviennes. Celle d'hier particulièrement a causé l' émoi.

La scène s'est produite hier en journée au lycée de Bepanda dans l'arrondissement de Douala 5ème.

Après les retentissements des coups de tonnerre pendant la forte pluie qui s'est abattue sur la ville, provoquant ainsi un court-circuit au sein de l'établissement, c'est alors qu'une situation incroyable s'est déclenchée. Plusieurs élèves sont tombés en transe. Une vingtaine environ.

Ceci a alors décrié une panique générale dans l'établissement. Les victimes ont été immédiatement transportées au centre hospitalier ACHA situé à quelques mètres du dit lycée. Là-bas, après examen, les sources médicales ont révélé que ces victimes étaient Asthmatiques.